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令和7年 第１回定例会
2月27日（木）～3月2１日（金）

予算総額

▶3月定例会の流れ

新
年
度
予
算
等

　
　
に
つ
い
て
審
議
！

定例会とは１年に４回開かれる議会のことです。
３月定例会では、新年度予算等についてを
主として審議を行いました。
特別会計を含む６件の会計予算はいずれも
原案の通り可決されました。

（特別会計などを含む）

町から議会に対して議案が
提出され、説明がありました｡

議員が町政について自由に
質問をしました。

議案に対する質問をしました｡

議案をそれぞれの分野に分
けて各委員会が詳しく審査
をしました。

委員長による報告や議員討
論を行い、議案について可否
を決めました。

委員会の種類
●文教厚生委員会

●総務企画委員会

●建設経済委員会

2月27日 3月4･5日 12日

13･14･17日 21日

開　会 一般質問 議案に対する質疑

3常任委員会 採決・閉会

２８３億６４１７万円
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液体ミルクを備蓄品に追加

出会いの場を創出

生活再建支援体制を整備01
災害
対策

防災費消耗品費
備蓄用非常食にご飯やパン、クラッカーと合わ
せて液体ミルクを追加します。

知多半島で縁結びプロジェクト実行委員会負担金
国の地域少子化対策重点推進交付金を活用し
て、若者向けのイベントを開催します。

被災者生活再建支援システム導入事業
（利用料含む）
大規模災害に備え、タブレットを活用した支援
システム整備を進めます。

02
災害
対策

03
出会い

議員から質問！

予算金額 1210万3千円

Q液体ミルク備蓄数の根拠は？
A3歳児健診受診者数を基に、1日6回の2日分
で1344食と算出した。

Q液体ミルクの保管場所は？
A保健センター内を想定しているが、保管条件
もあるので今後検討する。

議員から質問！

予算金額 24万3千円

Q事業概要は？
A地域資源を活用したタウンプロモーションを
目的に、5市5町で婚活イベントを実施する。

Q対象者は？
A県内25～39歳の独身者。

議員から質問！

予算金額 739万円

Qシステムの概要は？
A住基情報、家屋情報および地図データと連携
し、建物被害認定調査、罹災証明書発行およ
び被災者台帳管理を一元管理するもの。

Q導入によるメリットは？
A罹災証明書発行期間の短縮や効率的で漏れ
のない被災者支援業務ができる。
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保健センターでスタート！

その人にあった避難計画を！

気軽に相談できる身近な機関04
子育て

5歳児健康診査
集団遊びなどを通じて社会性・行動面の発達を
把握するため、5歳児健診を実施します。子ども
の健やかな成長を切れ目なく支援します。

個別避難計画作成
災害対策基本法に基づく個別避難計画につい
て、福祉部門分として普段から介助が必要な方
の分を介護支援専門員や障がい児・者の相談支
援専門員の協力の下作成します。

こども家庭センター運営事業
すべての妊産婦、子育て世帯、18歳年度末まで
のこどもを対象に、様々な関係機関と連携しな
がら、家庭の状況に応じた相談や支援を切れ目
なく一体的に行うことが目的。

05
健康

06
福祉

議員から質問！

予算金額 98万2千円

Q実施場所と周知は？
A保健センター。町公式LINE、広報、ホーム
ページ、コドモン、ハガキを送付。

Q保育園で実施している所もあるが本町が保健
センターで行う理由は？

Aこども家庭庁の実施要綱で原則、保健セン
ターで集団健診として行うとあるため。

Q医師は町内の医師に依頼するのか？
A町内医師団に相談し、フリーランスの小児科
医に協力いただく予定。

議員から質問！

予算金額 171万円

Q相談支援専門員は何人分作成するのか？
A対象となる人数は、障がい者194人分、障が
い児53人分。予算計上は障がい者102人分、
障がい児43人分。

Q個別避難計画の管理方法は？
A民生委員、自主防災会で個人情報のため鍵
がかかるところ、人の目に触れない所に保管
する。

Q個別避難計画を管理される人の把握の所管は？
A防災交通課。

議員から質問！

予算金額 4561万円

Q事業の概要は？
A子育て支援課内にある、こども家庭総合支援
拠点、南部子育て支援センター内にある子育
て世帯包括支援センターを保健センターに集
約。母子保健と児童福祉の一体的支援事業。

Q増加人員は？
A社会福祉士、公認心理士、各1名。

Qセンター長は誰か？
A子育て支援課長が兼任。
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公共交流拠点整備に民活を

中小企業等振興基本条例制定

４カ所目のエコステーション07
省資源

公共交流拠点整備事業コンストラクション・
マネジメント（CM）業務委託料
公共交流拠点整備事業の全般にわたり、民間の
ノウハウを活用し事業を推進します。

中小企業者等の振興を図り、地域社会の発展お
よび町民生活の向上に寄与するための条例を制
定しました。

資源回収エコステーション整備事業
クリーンセンター常武跡地に町内４カ所目とな
るエコステーションを令和７年度中に、併設す
るリユースステーションを令和８年オープンに
向けて整備します。

08
まち
づくり

09
産業

議員から質問！

予算金額 1939万8千円

Q委託事業の概要は？
A専門的な知見やノウハウをもつＣＭ専門会社
から、公共施設等基本計画の策定過程や事業
化検討パートナーの選定時等に、的確な判断
を行うための助言を頂く等。

Q委託先の資格は？
A同種業務の実績や、有資格者の配置等。

議員から質問！

Q制定にあたり関係機関との調整は？
A中小企業・大企業、商工会、金融機関および
行政で構成する検討会議を実施した。

Q適正運用の把握方法は？
A検討会議を継続し、課題などについて意見等
を頂き、適正な運用をしていく。

議員から質問！

予算金額 1億3970万2千円

Q併設するリユースステーションの概要は？
A令和７年度の整備工事で、建物１階部分を改修
し、リユース品の展示スペースの他、倉庫、ロッ
カー室、多目的トイレ、授乳室を整備します。

Q町外者の搬入防止対策は？
A他のエコステーション同様、免許証の確認な
どを実施する。
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定額減税調整給付を実施！

国の補助や協賛金も活用

定額減税補足給付金（調整給付）事業費
国の経済対策に基づき、定額減税しきれないと
見込まれる方への給付金事業。

第7回武豊ふれあい山車まつり事業補助金
町制70周年記念事業「第7回武豊ふれあい山車
まつり」の実行委員会への補助金。

02
企画

議員から質問！

補正金額 2947万5千円 減額

Q減額の要因は？
A対象者を8500人と見込んでいたが、実際の
支給人数が7985人であったため。

Q事業終了はいつか？
A令和６年12月27日である。
Qもれなく給付はできたか？
A給付対象者8059人のうち、給付できたのは
7985人である。

Q給付できていない方へどのような対応をしたか？
A２回再勧奨通知を送付し、給付に努めた。

議員から質問！

補正金額 1490万円 減額

Q減額となった主な理由は？
A会場設営等にあたる委託料など約600万円。
他に収入として文化庁からの補助金約370万
円。企業等からの協賛金約490万円があった
ため、総事業費の減額となった。

Q委託料減額600万円の内訳は？
A会場設営等約60万円、チラシ等約210万円、
山車運行に関わる支障物件移転等工事費約
120万円、山車運行に関わる保険料約110万
円、予備費100万円である。

年度途中に起こった災害や法改正に対応する

ために当初に決めた予算を増額または減額

する予算のことです。3月の定例会では、12月

までの実績に基づく補正が行われる傾向があ

ります。

補正予算令和6年度 今年度の予算が
増・減額されました

○「補正予算」ってなに？

01
税務
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産後も安心できる環境を

学校教育もペーパーレス化

保育人材の確保を目指して03
子育て

産後ケア事業委託料
産後にケアが必要な方へ訪問等を行い、必要な
ケアを受けていただけるサービス事業委託料。

副教材印刷製本費
紙で配布されていた副教材をデータ化し、タブ
レット等で活用することでペーパーレス化を推
進する。

保育園管理費  紹介手数料
保育園職員を新たに採用するための紹介制度。
採用が決まった時に紹介者へ支払われる手数料。

04

05
教育

議員から質問！

補正金額 61万9千円 増額

Q増額補正の要因は？
A12月末までの利用実績に応じて増額する。

Q利用実績が伸びた理由は？
A利用料の補助の増額とあわせ周知がされて
きていると考える。特にアウトリーチ型の依
頼が増えている。

Q利用に至る主なきっかけは？
A母子健康手帳交付時における保健師からの
紹介とお母さん同士の口コミと認識している。

議員から質問！

補正金額 199万8千円 減額

Q減額理由は？
A今まで紙で作成していた国語の「ひらがな」
をデータでの活用に変更した。その他に、社
会科の副教材「たけとよ」「白地図」の請負残
である。

Q「ひらがな」をデータへ変更による削減額は？
A100万2760円である。

Q他の副教材のデータへ変更は？
Aできるところから行う考えである。

議員から質問！

補正金額 75万6千円 減額

Q応募13名の中で2名の採用になった理由は？
A勤務条件、特に勤務時間が合わなかった。

Q保育環境に問題があって選ばれなかったとい
うことは？
A問題はなかったと思っている。

Q事前に条件を提示していないのか？
A提示している。応募者に複数の紹介がある状
況の中、詳しく話し合った結果である。

健康
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子供の遊び場補助金の減額

エコステーションの運営間近

緑化推進事業費の減額

公園一般管理費 子供の遊び場補助金
この補助金は、区管理の「子供の遊び場」に対す
る、樹木の剪定やフェンスなどの施設改修など
に補助を行うものです。

緑化推進事業費 都市緑化推進事業補助金
愛知県が行う「あいち森と緑づくり都市緑化事
業」に基づく補助事業として、住民の敷地などに
緑化をするための補助金です。

07
公園

08
土木

議員から質問！

補正金額  104万9千円 減額

Q減額理由は？
A当初予算は各区にヒアリングを行い計上した
が、各区の予定変更などにより減額となりま
した。

Q予算計上の際に緊急度を考慮しますか？
A各区へのヒアリングの際に緊急度を把握し
ています。

資源回収エコステーション整備工事
きたやま資源回収エコステーションが令和7年
夏に開所予定であり工事も着々と進んでいま
す。駐車場も広く、非常に使いやすい施設になっ
ています。

06
環境

議員から質問！

補正金額 6040万1千円 減額

Q資源回収エコステーション整備工事の減額
理由は？

A確実に売電契約ができる手法を採用するた
め、太陽光パネルの規模の見直しを行ったこ
とによるもの。

Q太陽光パネルの規模縮小とのことだが、どの
程度縮小したのか？

A当初の発電量約44.28kw/hから9.8kw/h
へ縮小した。

議員から質問！

補正金額 908万1千円 減額

Q減額となった主な理由は？
A住民からの事前相談件数や、実績などを参考
に、予算計上しておりましたが、実際の申請に
よる件数や金額が少なかったため、減額とな
りました。

R7年2月撮影


